

Elegido Javier Milei nuevo presidente de Argentina



Javier Milei

Por María Josefina Arce

Se inicia un periodo de incertidumbre en Argentina. El ultraderechista Javier Milei, del Partido La Libertad Avanza, será el nuevo presidente del país en los próximos cuatro años, al ser electo este domingo en la segunda ronda de los comicios generales.

Milei obtuvo cerca de 56% de los votos y se impuso a su contrincante, el oficialista Sergio Massa, del Partido Unión por la Patria, quien logró un 44%.

Una vez más no se cumplió lo que vaticinaban las encuestas, que reflejaban un escenario más cerrado para esta segunda ronda electoral, con un empate técnico entre los dos aspirantes a la presidencia de la nación suramericana.

El candidato de La Libertad Avanza ya había dado la sorpresa en agosto pasado al imponerse en las denominadas PASO, elecciones primarias, abiertas, simultáneas y obligatorias, con más de 30% de los sufragios.

De acuerdo con las autoridades, 76% de los ciudadanos ejerció su derecho al voto en esta segunda vuelta de unos comicios, calificados como los más reñidos e inciertos de los últimos 40 años.

La recta final de la campaña con vista al balotaje del domingo estuvo marcada por acusaciones cruzadas y advertencias de Milei y otros miembros de su partido de posibles irregularidades en el conteo de votos.

Comentarios desmentidos por la Cámara Nacional Electoral, que los calificó de infundados, pues, señaló, el sistema es robusto y dispone de numerosas garantías de fiabilidad.

Y aunque de cara a la jornada de este domingo Milei moderó su discurso, su postura a favor de fuertes recortes de impuestos y del gasto social y la dolarización de la economía, llevó incluso, a que más de cien economistas de todo el mundo advirtieran sobre el peligro que representaba.

Sin embargo, en el voto de los argentinos incidió la actual situación económica que vive Argentina, con una alta inflación y un aumento de la pobreza, un panorama que comenzó a gestarse bajo el mandato del hoy expresidente Mauricio Macri y el préstamo de 50 mil millones de dólares del FMI, Fondo Monetario internacional.

Milei además, desarrolló una amplia campaña en las redes sociales dirigida a los jóvenes, muchos de los cuales se decantaron por el candidato ultraderechista desencantados por la situación actual del país.

Pero preocupante es el avance de la ultraderecha en Argentina en la figura de Milei, partidario de un modelo neoliberal y quien se ha pronunciado por eliminar varios ministerios como el de Salud y Educación y ha sido cuestionado por negar los crímenes de lesa humanidad cometidos durante la dictadura cívico-militar de 1976 a 1983.

Para muchos se abren numerosas interrogantes sobre el futuro del país. Lo único seguro es que a partir del 10 de diciembre estará presidido por Javier Milei, comparado con los ex presidentes estadounidense Donald Trump y brasileño Jair Bolsonaro, quienes de hecho lo felicitaron de inmediato.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/339842-elegido-javier-milei-nuevo-presidente-de-argentina>



Radio Habana Cuba